

**Aníbal** Jugador del C.D. Guadalajara

«El árbitro estuvo bien... pero no fue mano»

DANY SÁNCHEZ | GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenares.com

El CD. Guadalajara veía el pasado fin de semana como perdía ante la UD.Las Palmas tres puntos en el descuento. Una remontada que empezó a fraguarse por un polémico penalty señalado por el árbitro del partido, Pedro Sureda Cuenca, por unas "supuestas" manos de Barral dentro del área. Una acción que los jugadores morados tienen claro que no debió señalarse. El delantero del Depor, Aníbal analizaba la jugada y la actualidad del equipo en el programa Deportes de ABC Punto Radio Henares:

**P. Aníbal, ¿contento con la trayectoria del equipo?**

R. Sí, esta saliendo todo más o menos bien a nivel particular y colectivo, y estamos contentos aunque todavía quedan 57 puntos en juego. Tenemos que intentar terminar la temporada lo más arriba posible y lejos del descenso...si puede ser.

**P. La derrota de las Palmas nos ha dejado mal sabor de boca.**

R. La verdad es que estuvimos muy bien plantados, presionando arriba y generando muchas ocasiones de gol. Remontamos un partido difícil, pero la segunda parte se nos complicó y se nos escapó por la mano señalada, pero la verdad es que nos vinimos atrás.

**P. ¿Cómo se quedaba el vestuario?**

R. Muy dolido porque fue uno de los mejores partidos que hemos hecho fuera de casa, pero sabemos que el ese es el camino que debemos seguir. Se vio un partido de tú a tú en el que podía ganar cualquiera, pero es cierto que por una decisión arbitral, sin echarle la culpa de la derrota, tuvimos mala suerte.

**P. Al final de temporada los árbitros te suelen dar tanto como te quitan...**

R. Si, de todas formas el árbitro estuvo bien, lo que pasa es que yo estaba de-



lante y vi que no era mano. Se confundió, pero como nos confundimos nosotros cuando la tiramos fuera delante de la portería o sin portero... aunque el empate nos hizo bastante daño.

**P. El Xerez llega muy necesitado...**

R. Sí, ellos se juegan mucho, pero igual que nosotros. Si no quieren meterse abajo y estar en el grupillo en el que estamos nosotros tienen que ganarnos. Va a ser un partido complicado ante jugadores que han militado en primera división, pero en casa, somos fuertes.

**P. La llegada de los refuerzos en el mercado de invierno han puesto caro jugar en el equipo, pero le ha dado a Carlos Terrazas un fondo de armario muy interesante.**

R. Sí, es mejor para todos. Ahora miras al banquillo y hay mucha gente importante que puede aportar cosas buenas para el equipo. Todos aportamos cosas y es bueno que el mister lo tenga difícil para decidir un once.

Escucha la entrevista completa en...  
www.dguada.es

EL CV.GUADA NO ENCUENTRA SU PRIMERA VICTORIA

## El Quabit BM Guadalajara regresa con fuerza

■ Mejor no han podido comenzar las cosas para el Quabit BM.Guadalajara que volvía a la competición en ASOBAL después del parón motivado por los compromisos de la Selección Española y lo ha hecho a lo grande con una gran victoria en el Multisusos ante el Academia Octavio (28-23). Una victoria que permite a los de Fernando Bolea dar un paso más en la lucha por la permanencia y cargar de moral al equipo antes de enfrentarse este sábado a las 19:00 en Cuenca al Ciudad Encantada en lo que será un derby apasionante. La mala noticia llegaba en la Superliga de Voleibol después de la derrota del CV.Guada en el Multisusos ante el Cajasol Juvasa (0-3), que impide a los de Adrián Costache inaugurar su casillero de victorias en su



lucha por la permanencia. Este sábado a las 18.30 horas el equipo alcarreño disputará su primera gran final al enfrentarse a un rival de la zona baja de la tabla como es el CV.Vigo en una cancha propicia para conseguir algo positivo.

EL EQUIPO SENIOR, PROCLAMADO SUBCAMPEÓN DE EUROPA

## El Club Otsu Colibrí deja el pabellón alto

■ El atletismo brilla con luz propia en Guadalajara de la mano del Club Otsu-Colibrí después de que el equipo senior masculino de cross, entrenado por Jesús Peinado, se haya proclamado recientemente Subcampeón de Europa de Cross por clubes (Copa de Europa) en una prueba disputada en el circuito del Pinar del Grao en Castellón, con un Ricardo Serrano que se mostró pletórico terminando en tercera posición con un tiempo de 28:44 y la consiguiente medalla de bronce, donde el club Bikila de Toledo reconquistó el título. Destacar también en otras pruebas, el gran papel en el Club de Ana Lozano, que tras una gran carrera lograba su primer Campeonato Regional Promesa, lo que le otorga plaza para el Campeonato de España de campo a través a



celebrar en Gijón el 4 de marzo. El Club Otsu Colibrí (Club Atletismo Unión Guadalajara), con más de 15 años formando atletas, sigue tras estos éxitos haciendo buenos los valores que mueven al mismo: lucha, superación, sacrificio y humildad.

**DEPORTES**  
**PUNTO RADIO**  
HENARES 100.9FM 98.4FM

El mejor deporte del valle del Henares y **Guadalajara**.  
De lunes a viernes, de **15:30** a **16:00** horas.

‘Contigo hacemos equipo’

Espacio patrocinado por:



Agrogil

Alcaldía de Henares  
Torrejón de Ardoz  
Rivas Vaciamadrid  
Arganda del Rey

Turismotor

Torrejón de Ardoz



Gil Motor

Alcaldía de Henares  
Torrejón de Ardoz  
Rivas Vaciamadrid



Gil Automoción

Torrejón de Ardoz



Gil Automoción

Alcaldía de Henares  
Torrejón de Ardoz